Neues Weihnachtslied von Karl Bertl alias Karl Worell

04.12.2017|Wiener Städtische News|Allgemein

Wie bereits in der Ringturm-Ausgabe 2/2016 vorgestellt, schreibt und komponiert Karl Bertl, der bereits seit 35 Jahren bei der Wiener Städtischen tätig ist, Mundart-Lieder. Jetzt hat Bertl unter seinem Künstlernamen Karl Worell ein Weihnachtslied mit dem Titel "I brauch zu Weihnochtn kan Christbam" produziert.





Karl Worell war am 26. November 2017 zu Gast bei Alexander Goebel beim ersten Wiener Advent Frühshoppen im Casanova. Wenn Sie Karl Worell auch einmal live erleben wollen, haben sie die Möglichkeit am 10. und 17. Dezember 2017, wenn er wieder im Casanova zu Gast ist.

Nähere Informationen zum Künstler sowie Hörproben und aktuelle News finden sie unter: www.karlworell.at.